

Ahrensburg, den 25.01.2016

An den
Bürgermeister der Stadt Ahrensburg

An den
Bürgervorsteher der Stadt Ahrensburg

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,
Sehr geehrter Herr Bürgervorsteher,

wir Schüler und Schülerinnen von der Grundschule Am Schloß langweilen uns auf dem Schulhof.

Viele tolle Spielgeräte wurden wegen des Neubaus abgerissen. Nun haben wir zu wenig Spielgeräte für alle Schüler. Deswegen werfen wir aus Langeweile mit dem Rindenmulch oder kämpfen gegeneinander.

Der Schulhof ist kaputt und gefährlich. Wir stolpern und verletzen uns häufig. Darum wollen viele Kinder nicht mehr auf dem Schulhof spielen.

Wir bitten Sie dringend, dass der Schulhof neu gemacht wird und dass er auch behindertengerecht ist.

Wir brauchen dringend mehr Spielgeräte, damit wir wieder Spaß haben und gern auf den Schulhof gehen.

Bitte unterstützen Sie uns.

Im Namen des Schülerrates und der
Schüler/innen der Grundschule Am Schloß *C.A.*

☺ Ideen für neue Spielgeräte auf dem Schulhof ☺
 Gesammelt von den Schlossschüler/innen

Schaukel/Reifenschaukel/Vogelnest	Tunnel/Höhlen
Rutsche/Tunnelrutsche	Tischtennisplatten
Großes Klettergerüst/Kletterbaum/ Kletterburg/Spielhaus	Torwand/Tore/Fläche zum Fußballspielen
Basketballkörbe	Wippe
Kletternetze/Schwingseile	Pflanzen
Trampolin	Sitzgelegenheiten/Bänke/ Ruhige Sitzplätze
Seilbahn	Große Sandkiste
Reckstangen/Turnstangen	Fläche zum Kreidemalen
Karussell ohne festhalten	Wasserspielplatz